

Noch kein Angebot - aber Klärungsbedarf!

In der 2. Verhandlung am 15. März 2011 wurden die Ergebnisse der Expertengruppen bewertet. Es gibt jedoch noch keine konkrete Lösungen, vielmehr besteht weiterer Klärungsbedarf zu diversen Themen, die in ein Gesamtpaket einfließen sollen.

Die Themen sind: Altersteilzeit, Lohn- und Gehaltsstruktur, Leiharbeit, Regelung zur Berufskraftfahrer-Qualifikation, Integration von Unternehmen in den Arbeitgeberverband intex.

Daher wollte intex noch kein Angebot zur Entgelterhöhung abgeben. „Erst müssen die zusätzlichen Themen vom Tisch, dann reden wir übers Geld.“ Die Verhandlungen wurden daraufhin auf den 28. März 2011 vertagt.

Wie geht es nun weiter:

- Eine Arbeitsgruppe wird die Themen nochmals intensiv bearbeiten. Lösungsansätze sollen erarbeitet werden. Die Tarifvertragsparteien müssen in der Verhandlung letztendlich entscheiden ob Ergebnisse möglich sind.
- In der Verhandlung am 28.03.2011 wird es dann ernst. Es ist die letzte Möglichkeit sich auf ein Verhandlungsergebnis während der Friedenspflicht zu verständigen, denn am 31. März 2011 läuft die Friedenspflicht in der Branche Textil Service ab.

Die IG Metall fordert:

- Konstruktive Gespräche und Beiträge der relevanten Themen in der Tarifrunde.
- Ein tragfähiges Angebot, welches ein Verhandlungsergebnis am 28.03.2011 zulässt!

Weitere Informationen beim Betriebsrat
und im Internet: www.textil-tarifrunde-2011.de

Werde Mitglied bei der IG Metall. Die Nummer **1 in Sachen „Tarif“.**